



グルモール

第6号

JAPANESE SCHOOL NEW DELHI 2023 令和5年9月29日(金)

子どもたちのがんばりに大拍手です

校長 尾後貫智

先週の9月24日、今年の運動会が大成功に終わりました。今年から入場制限を解除して、コロナ前と同じ昼食を挟んで一日実施する運動会に戻しました。

子どもたちはインドでセカンドサマーといわれる暑い日差しを浴びながら、本番に向けて準備、練習に取り組んできました。今年の勝負は赤組が優勝しましたが、子どもたちは勝った喜び、負けた悔しさ以上に大切なものを一人一人が得ることができたと私は思います。

徒競走では小学部1年生のかわいい走りから、中学部のみなさんの力強い走りまで、とてもよい走りを見せてくださいました。団体種目では、心を一つにして勝利を目指す姿がまぶしかったです。

また小学部・中学部それぞれのダンスは一人一人の演技もさることながら、衣装をそろえ全体の息の合ったパフォーマンスが圧巻でした。今年のスローガン「瞬間は来た、仲間と共に勝ち進め」まさしく赤も白も仲間と共に勝ち進んで頑張ることができた運動会であったと思います。競技だけではありません。係の仕事、前日の準備など陰で活躍した児童生徒がたくさんいました。また当日は上級生の子どもたちが下級生をリードして運動会を運営する姿が随所に見られ、子どもたちの成長を実感しました。

保護者の皆様におかれましては、はじめから最後の閉会式までお残りいただき、子どもたちに熱い声援をありがとうございました。そして運動会を無事に終えることができたのも、学校理事会、日本人会の皆様、そして保護者皆様方のご理解・ご協力があったからこそと、厚く感謝申し上げます。

さて、令和5年度はまもなく折り返し地点を迎えます。10月6日は前期の終業式です。土日を挟んで10月9日からはいよいよ後期に入ります。前期の締めくくりをしっかりと行い、子どもたち一人一人が新たな気持ちで後期の学校生活のスタートが切れますよう、職員一同指導していきたいと思いますので、引き続きご協力よろしくお願ひいたします。



トピックス



見事に復活「日本人学校運動会」

2023 スローガン「瞬間（とき）は来た 仲間と共に勝ち進め！」

温かい声援、ありがとうございました

9月24日（日）、快晴の中でニューデリー日本人学校運動会を開催しました。児童生徒会で決めたスローガンの下、当日は赤組・白組が仲間を強く意識して、力を合わせて観衆を圧倒させる取り組みを展開し、大成功で運動会を終了しました。特に、全校で取り組んだエール交換や応援合戦、インディアンダンスは大変見応えがありました。

この3年、コロナ禍の中で十分な取り組みもできない状況でしたが、暑い中、児童生徒たちは集中して取り組み「ジャパリンピック」から「運動会」へと見事に大行事の復活を成し遂げてくれました。

ご来賓の皆様には、ご多用の中、早朝よりご臨席を賜りましてありがとうございました。







ニューデリー日本人学校運動会を終えて

今年度は好天に恵まれ、毎日高温の中で練習を重ねてきた成果を十分に参観の方々の前で披露することができました。

まもなく後期に入りますが、これからも児童生徒がこの運動会のように1年生から9年生まで力を合わせて意欲的に学校生活を送れるよう努力してまいります。

保護者の皆さんも朝から校門前で整然と並び、また昼食や帰宅時にはゴミ一つ残すことなく場を清めてくださり、ワールドカップの日本代表サポーターを思い出しました。

一方で大きな課題もありました。当日の臨時入場者のためにビジターパスを60個用意しましたが、そのほとんどが保護者IDパスを忘れた方に使われました。本校は児童生徒の安全確保のために身分証明がないと入校できないよう常時取り組んでいます。外地で生活する上での重要な点をご両親で今一度ご確認いただき、今後の来校時には支障のないよう一層のご協力をお願いいたします。

◆児童生徒在籍者数（9月29日現在）

	男子	女子	計
小1年	11	16	27
小2年	17	12	29
小3年	7	13	20
小4年	10	16	26
小5年	13	16	29
小6年	13	9	22
中1年	14	10	24
中2年	10	3	13
中3年	4	10	14
スーリヤ	2	0	2
計	101	105	206

各ご家庭へのお願い

昨年度より本校では職員の健康維持管理のため、緊急時を除き午後6時以降の保護者からの電話連絡等はご遠慮いただくようお願いしています。

ご配慮のほど、よろしくお願ひいたします。